



Urbanistes Sans Frontières

Les Ateliers d'USF

Jeudi 3 juillet 2008 de 18h à 21h
93, rue Saint Dominique, 75007 Paris



Deux conférences et débats sur la ville : Analyse de l'évolution urbaine de Caracas et les problématiques notamment des «Barrios de Caracas» ; Panorama de la couleur appliquée à l'architecture dans le monde analysant les tendances artistiques comme l'Art nouveau, le Bauhaus, le mouvement moderne, le pop art, ...

Problématiques urbaines de Caracas

Pedro José Garcia Sanchez, Sociologue et Anthropologue urbain - Maître de conférences - Co-responsable du parcours en sociologie urbaine - Département de sociologie - Université de Paris 10 Nanterre.



La couleur dans la ville

Larissa Noury, Architecte Designer-Coloriste et Artiste Peintre - Docteur de l'Université en Arts et Architecture - Auteur du livre «La couleur dans la ville» éditions Le Moniteur, 2008.

Prière de nous confirmer votre participation à president@usf-f.org.

La présidente
Maggie Cazal

Urbanistes Sans Frontières
93, rue Saint-Dominique, 75007 Paris

E-mail : contact@usf-f.org

www.usf-f.org